
/ Vent’anni divita e1,8 milio-
ni di euro raccolti per essere
devoluti in larga parte all’Am-
bito sanitario, ma anche a
quello sociale.

Sono due traguardi davve-
ro significativi quelli raggiun-
ti quest’anno da Valtrompia-
cuore,associazionedipromo-

zionesocialecheoperaprinci-
palmente in Valtrompia, do-
veilsuo presidenteMarioMa-
ri vive, ma anche nel resto del
Bresciano.

Le origini e il percorso. Tutto è
iniziato nel 2004, vent’anni
fa, con la partecipazione per
l’acquisto di una Tac per un
ospedale ed è proseguito con
svariate raccolte fondi, inizia-
tive di prevenzione e con l’ac-
quistodi macchinariall’avan-
guardia per i nosocomi.

Un percorso lungo e costel-
lato di bene, quello di Val-

trompiacuore, chenon sièar-
restato durante la pandemia
Covid con la donazione di
ventilatori polmonari al Civi-
le e alla Poliambulanza e di
ben 8.000 dispositivi di prote-
zioneindividuale al territorio.

Solidarietà. Tra le conquiste
di cui il presidio di Gardone
può godere oggi grazie al sup-
porto di Valtrompiacuore c’è
anche il percorso
outdoordi riabilita-
zione per pazienti
ortopedicie cardio-
logici.

I fondi raccolti in
questo ventennio
sono andati per la
maggior parte al-
l’ambito sanitario,
per una cifra pari a 1,3 milio-
ni. I restanti 500mila euro so-
no stati destinati all’ambito
sociale attraverso la promo-
zione di varie iniziative, an-
che di carattere culturale.

L’instancabile impegno
dell’associazione è stato rico-
nosciuto nel 2023 anche dalla
Regione, che le ha assegnato
la quarta edizione del premio
«Mai Soli», riconoscimento
simbolico per l’impegno e la
dedizione di Valtrompiacuo-
re nell’ambito del Sistema so-
ciosanitario lombardo.

Nello stesso anno Mari ha
deciso di promuovere la rea-
lizzazione di un parco giochi
inclusivo in località Vaghez-
za, a Marmentino.

Sempresul territorio trium-
plinonel2024l’apshaparteci-
patoalfinanziamento delpre-
mio d’arte Comune di Sarez-
zo e all’iniziativa La magia
della diversità, mentre al di
fuori dei confini della valle ha
staccato due assegni di ricer-
ca per consentire a due ricer-
catori in ambito oncologico,
selezionati attraverso l’an-
nualebandopubblicodaFon-
dazione Veronesi, di prose-
guire con le loro preziose atti-
vità.

Prossimi passi. E nel futuro?
«Vorremmo promuovere un

progetto di aiuto
economico a fa-
miglie triumpli-
ne o single indi-
genti con un fa-
miliare grave-
mente malato di
cuore a carico -
conclude con un
annuncioilpresi-

dente Mario Mari -. Promuo-
vere iniziative educative per
gli studenti valtrumplini e
continuare a sostenere la ri-
cercasonoalcunideinumero-
si obiettivi che abbiamo». //

L’associazione guidata
da Mario Mari ha aiutato
in modo particolare
gli ospedali bresciani

/ È partita la stagione estiva
per il complesso delle piscine
di Darfo, struttura di proprietà
comunale gestita come sem-
predallaDinamicNuoto: nel fi-
ne settimana centinaia di gio-
vanissimi si sono riversati nel
complesso di via Rigamonti
78, sia per i primi tuffi in acqua
siaper assistere al concerto de-
gli Eiffel 65, band anni Novan-
ta che è stata capa-
ce di trascinare in
balli e canti tutto il
pubblico, con l’or-
ganizzazione di
Emp Events.

Per lacittàdi Dar-
fo,dasempre, la ria-
pertura dell’Aqua-
planet segna il via
all’estate. Tante le novità, a ini-
ziare dal processo di risparmio
energetico e di sostenibilità,
per contenere gli enormi costi
di gestione che un complesso
così grande e articolato possie-
de. L’Amministrazione comu-
naleha installatoun parcofoto-
voltaico sulla copertura del-
l’immobileerealizzatoun nuo-
vo impianto di climatizzazio-
ne e uno a solare termico. Non
solo, grazie a una gestione con

il sistema della domotica, è
possibile controllare da remo-
to l’impianto di illuminazione,
che ora è molto più efficiente.
Sono stati infine installati dei
teli isotermici, per evitare la di-
spersione del calore dalle va-
sche con l’acqua. Il tutto per
una spesa di quasi mezzo mi-
lione di euro, finanziati al 70%
da un contributo della Regione
e il resto dal Municipio.

«Le piscine rappresentano
un elemento di grande attratti-
vitàper l’intero territorio-com-

menta il sindaco
Dario Colossi - ed
entrano di diritto a
far parte delle pun-
te di diamante che
il nostro comune
può offrire in chia-
ve turistica. Auguro
una buona stagio-
ne ai gestori della

struttura, che è di proprietà co-
munale, a tutto il loro staff e a
chi vi opera. Tra l’altro, grazie a
Emp Events tantissimi studen-
ti e ragazzi hanno frequentato
per due giorni la nostra città,
scoprendola meglio».

Dapartesua, lasocietàha po-
tenziato sia l’area ristoro, rin-
novandonei locali,sia l’anima-
zione, affidandosi a un nuovo
gruppo di giovani. Ma sono in
arrivo anche altre novità. //

/ È tempo di ospiti alla ex Cen-
trale di Barghe, per il ciclo di
eventi programmati da «Per-
dersiper orientarsi2.0». Perdo-
menica 12 giugno dalle 19, in-
fatti, è attesa Federica Raggi di
«No One Out», che racconterà
come si può entrare a far parte

di una Ong. Una tematica che
può interessare chi ha voglia di
mettersi in gioco e vuole pren-
dersi cura dell’altro. Moltissi-
mi gli eventi programmati a
Barghe per questa estate: il ci-
nema all’aperto, lo «swap par-
ty» atteso per il 15 giugno, una
serata il 20 coi giochi da tavola,
spazio per lo studio ogni lune-
dì e lo sportello «la Centrale ti
ascolta al giovedì». // VAL

Il sodalizio
nel ventennio
ha raccolto
1,8 milioni di euro
andati agli
ambiti sanitario
e sociale
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/ Cantalume Baby: l’appunta-
mentoèper sabato alle 17 all’o-
ratoriodiSanSebastiano;asali-
re sul palcoscenico 26 giovani
aspiranti cantanti, alcuni dei
quali in coppia, per presentare
21 canzoni. A seguire si terrà il
karaoke e verrà aperto lo
stand. Il Cantalume Baby è un
appuntamentoindimenticabi-
le molto caro alla comunità e
riempie facilmente nella sera-
tai 500 posti del teatro dell’ora-

torio. A testimoniare la voglia
dei partecipanti, il numero
massimo di ammessi è stato
raggiunto in una sola settima-
na.Lagiuriachiamata adecide-
re è formata da tre giovani ap-
passionati di musica dell’Uni-
tàpastoraleSanGiovanniBatti-
sta.

Luana e Claudia, ideatrici
del Cantalume Baby, insieme a
15 giovani dell’oratorio, per
due mesi hanno preparato i
bambiniche frequentanol’ulti-
mo anno della scuola materna
fino alle prime delle medie.

«Quest’anno - dice Claudia -

abbiamo deciso che chi fre-
quenta la 5° elementare e la 1°
media porti canzoni di musica
italiana. Per gli altri come in
precedenza la scelta è avvenu-
tatraquellelegateacartoniani-

matio allo zecchino d’oro». So-
no previste quattro categorie
con altrettanti vincitori e poi il
vincitore assoluto. Lo scorso
anno vinse Sabrina Sammata-
ro con la canzone Lady Oscar.

«Anche quest’anno - conclu-
de Claudia - ci sarà una sorpre-
sa con l’interpretazione di uno
spettacolo improvvisato il cui
tema sarà svelato solo il giorno
dello spettacolo stesso». Spa-
zio all’improvvisazione che i
piccoli sapranno certamente
interpretarein manierasimpa-
tica. Sempre Claudia confer-
ma che anche per il 2024 si ter-
rà lo spettacolo «Lume Ghe Ta-
lent», (Lume hai talento) che
ha ottenuto un grande succes-
so, soprattutto in finale, con il
pubblico attivo partecipante
nella votazione. // A.S.

Investiti 500mila
euro tra parco
fotovoltaico
e domotica:
la stagione aperta
con il concerto
degli Eiffel 65

Vent’anni di solidarietà,
quasi due milioni donati
da Valtrompiacuore

Al vertice. Da sinistra Mario Mari e Paolo Veronesi, presidente di Fondazione Veronesi

Cevo

Pian della Regina,
dopo un anno positivo
il campeggio riparte
in sella alle e-bike

A un anno dal riavvio delle attività, per
il Camping&chalet Pian della Regina di
Cevo è tempo di pensare all’estate e di
tracciare un primo bilancio.
La novità della nuova stagione sarà la
messa a disposizione di dieci e-bike per
poter apprezzare e conoscere con più
facilità le montagne della Valsaviore.
Dopo anni di impasse, la struttura
ricettiva del Comune di Cevo pare aver
imboccato finalmente la strada giusta.

E l’Amministrazione ha messo a
disposizione un finanziamento di
350mila euro per il miglioramento e
l’ampliamento della struttura, con
iniziative da concordare tra il municipio
e il gestore, al fine di «dare sempre
un’offerta migliore e di qualità ai
turisti». «Campeggi come questo
rappresentano un valore aggiunto per la
Valle Camonica - commenta il sindaco
uscente Silvio Citroni -, sono richiesti e

vanno sostenuti. L’offerta turistica ora
non è più legata ai soli due mesi estivi,
ma copre tutto l’anno e questa è una
prerogativa molto interessante per tutta
la Valsaviore». Il bilancio del primo
anno, per il gestore Patrizia Zuliani, è
«decisamente positivo per l’affluenza e
il gradimento». Il camping offre dodici
chalet con i nomi degli alberi immersi
nella pineta, un’area di 30mila metri
per le tende, i camper e l’ecosauna.

Piscine, un tuffo
nel futuro sulle note
della musica dance

Perdersi per orientarsi
ed incontrarsi all’ex Centrale

Sabato si torna a cantare
con il Cantalume Baby
Lumezzane

Vincitrice 2023. Sabrina Sammataro
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